



Mons. Luis Cabrera nombrado Arzobispo de la Arquidiócesis de Guayaquil



Luis Cabrera, oriundo de la ciudad de Azogues provincia de Cañar, ha sido nombrado por el Papa Francisco como el nuevo Arzobispo de Guayaquil, en sucesión de Antonio ArreguÍ. La designación se hizo pública por medio del boletín de prensa de la Arquidiócesis de Guayaquil y a través de su medio oficial News.VA, durante horas de la madrugada.

ArreguÍ al cumplir el límite de edad establecida en el Código de Derecho Canónico de la Iglesia Católica, presentó su renuncia, la cual fue aceptada con felicitaciones por parte del Sumo Pontífice, durante el encuentro de los miembros de la Fundación Populorum Progressio para América Latina.

Mons. Luis Cabrera recibe el hábito franciscano el 1 de Octubre de 1975. Un año más tarde, el 24 de septiembre, realiza su profesión religiosa temporal, el 4 de septiembre de 1982 emite la profesión solemne, y el 8 de septiembre de 1983 fue Ordenado como Sacerdote.

Durante su etapa en el ministerio, el Mons. Luis Cabrera Herrera, O.F.M., ha redimido varios cargos Pastorales, desde maestro, miembro del Consejo Provincial de la Orden Franciscana, consejero General de la Orden de los Frailes Menores Franciscanos en Roma, entre otras.

Por medio de una carta, el Arzobispo Luis Gerardo Cabrera Herrera, O.F.M., expresa



Fecha de impresión: 04/07/2024

Mons. Luis Cabrera nombrado Arzobispo de la Arquidiócesis de Guayaquil

«sentimientos de gratitud para la Iglesia de Cuenca y de confianza y humildad para la Iglesia de Guayaquil». Agradece a todas las personas de Cuenca, por la hospitalidad, bondad y solidaridad brindada durante su periodo como Arzobispo de la ciudad.

Ver noticia en www.ups.edu.ec